〒 お手紙になった葉っぱ 〒

毎月23日は「文 (手紙) の日」です。 歩な 皆さんは、誰にお手紙を書きますか?

普通、手紙は紙の葉書や便せんに書きますね。紙がない時代は、手紙はなかったのでしょうか?

仏教が生まれた大昔のインドでは、 やった。 椰子の仲間の「バイタラの木」の葉っ ぱにお経などの字を書いていました。

葉の裏側に、先の とがったもので字を 書くと、その跡が黒 く、鉛筆やインクで 書いたように残るの



多羅葉のお手紙

で、紙の代わりに使ったのです。

もちろん手紙にも使いました。

日本では「バイタラ」と同じように

葉っぱの裏に字を書くことのできる

「多羅葉」の木を「葉書の木」とか「文の木」とか「文の木」と

「多羅葉」という 名前も「バイタラ」 という名前からいた だいています。



多羅葉の花

ひゃっかえん

百花園にも「多羅葉」はありますが、 葉っぱは取らないでください。

皆さんが取ったらアッという間に丸 ^{はだか} 裸になって、枯れてしまうし、木の下 の草も踏みつぶされてしまうからです。

百花園探検カード No023

制作 百花園サポート士隊 墨田区東向島 3-18-3 向島百花園内 協力 東向島一郵便局

